



## DRAME

Une dispute autour de l'utilisation de l'argent envoyé par un proche qui dégénère en drame. A Akournam-2 (Owendo), Rony Ivinga a poignardé à mort dimanche dernier son frère cadet de 14 ans, avant de fondre dans la nature, plongeant l'entourage et le quartier dans la stupeur et la consternation.

**Page 9**

## COVID-19

265 nouvelles infections en 72 heures, faisant passer le nombre de cas actifs au-dessus de la barre de 800 – ils étaient moins de 100 fin août – et portant le taux de positivité à 3,7%. Et, surtout 3 décès de plus (173 désormais) : la 3<sup>e</sup> vague de l'épidémie de Covid-19 s'installe dans le pays.

**Page 4**

## SÉCURITÉ

Le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a présidé hier une séance de travail à laquelle ont pris part la Première ministre, les ministres dits sécuritaires et les commandants en chef des FDS. Objectif : réfléchir aux moyens de garantir la sécurité au large de nos côtes, théâtre d'actes de piraterie.

**Page 5**

# " LE CONTRAT A ÉTÉ REMPLI "

ALORS qu'il quittait les fonctions de coordinateur général des affaires présidentielles auxquelles il avait été nommé en décembre 2019, Nourredin Bongo Valentin a adressé une lettre ouverte au président Ali Bongo Ondimba dans laquelle il estime avoir, avec son équipe, rempli les missions qui lui étaient assignées. Ce qu'a confirmé hier, lors d'une conférence de presse, le porte-parole de la présidence de la République, Jessye Ella Ekogha. Lequel est revenu sur les réformes adoptées la veille en Conseil des ministres.

**Pages 2 & 3**



## POUR MOI QUOI...

Pourquoi lance-t-on chez nous certains chantiers pour les abandonner à mi-chemin pour manque de fonds ?

Cette question, moi Makaya, je me la pose chaque fois qu'un chantier s'arrête brutalement pour faute de financement. Que ce soit à Libreville comme dans l'arrière-pays, partout c'est le même spectacle de gâchis que l'on constate. Notamment en ce qui concerne les voiries.

Tenez, bientôt, c'est le début de la saison des pluies chez nous. Période où tout est bloqué. Car, avec ces pluies torrentielles, on est obligés de tout arrêter sur le terrain. Mais, les populations ne l'entendent pas de cette oreille et s'étonnent que les chantiers déjà entamés sur leur "territoire" soient abandonnés au milieu de notre "été". Ce sont les cas des travaux de construction de la route de Bambouchine et de ceux de la voie longue de 3 km entre Chantiers-modernes, Ebacatère et Montalier. Et dire que les bordures et caniveaux ont déjà été réalisés et une partie de ladite voie est même pavée. Pourquoi ? Lorsqu'on décidera un jour de leur reprise, alors que les pluies torrentielles les auront sérieusement dégradé, on nous parlera de réinvestir des milliards pour cela. Et voilà, in fine, on aura puisé de l'eau dans un panier. Pense-t-on aux pertes en termes de coûts finaux ? J'en doute. Chez nous, tant que c'est le contribuable qui casque, les chiffres donnent rarement le tournis...

Mais, il faut bien qu'on révise cette position qui met à mal les caisses de l'Etat. Surtout par les temps qui courent quoi.

**...MAKAYA**

Profitez des bonus  
**happy days**  
tous les jours!

Jusqu'à **100%** de Bonus

**100 Mo**  
350F  
2jrs

**525 Mo**  
1000F  
3jrs

**1,5 Go**  
1500F  
1jr

Moov  
Africa  
Gabon Telecom

du 11 au  
17 septembre  
Tapez \*222\*1#

moov-africa-ga / Service client 222